



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

#### DECLARA

De Interés Legislativo la 21° Jornada de la Industria que se desarrollará bajo el lema “La industria que queremos en Entre Ríos” y tendrá lugar el próximo 25 de septiembre en el Centro Provincial de Convenciones de Paraná.

**AUTORA:** STREITENBERGER, Carolina

**COAUTORES:** ARANDA, Lenico; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROSSI, Juan Manuel; SARUBI, Bruno; TABORDA, Noelia; VAZQUEZ, Erica Vilma.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## **FUNDAMENTOS**

Honorable Cámara:

La Convención de la Unión Industrial Argentina de Entre Ríos (UIER) organiza el próximo 25 de septiembre la 21ª Jornada de la Industria bajo el lema “La industria que queremos en Entre Ríos” que se desarrollará en el Centro Provincial de Convenciones de Paraná.

El evento reunirá a destacados economistas, pensadores y especialistas, así como a autoridades nacionales, provinciales y municipales, empresarios de la provincia y la región.

La jornada propondrá un espacio de reflexión sobre los desafíos y oportunidades que enfrenta el sector industrial en el corto y mediano plazo. Entre los temas a tratar se incluyen la modernización laboral, las transformaciones del mundo del trabajo, las oportunidades del escenario internacional, la coyuntura económica y política, y la agenda de competitividad.

Entre los disertantes se encuentra Alfonso Prat-Gay, economista, expresidente del Banco Central (2002-2004) y exministro de Hacienda de la Nación (2015-2016). También participarán Darío Sztajnszrajber, filósofo, escritor y divulgador de filosofía, y Marcelo Elizondo, especialista en negocios internacionales.

El evento contará además con la presencia y disertación de Sebastián Etchemendy, doctor en Ciencia Política; Gerardo Martínez,



secretario General de la Unión Obrera de la Construcción de la República Argentina (UOCRA); y autoridades de la Superintendencia de Seguros de la Nación y la Superintendencia de Servicios de Salud.

Este encuentro se consolida como uno de los eventos más relevantes para el sector productivo de la región, ofreciendo un espacio para el intercambio de ideas y la proyección del desarrollo industrial en Entre Ríos y el país, es por ello que solicito a mis pares me acompañen en el presente proyecto de declaración.